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Ⅳ．おわりに 

(1) 子ども委員会の活動を振り返って 

 

札幌市子どもの権利条例子ども委員会「子どもの権利提案書」をご覧いただき、ありが

とうございました。この提案書で、少しでも私たち子ども委員会のことがわかっていただ

けたらうれしいです。 

さて、今までは、議論してきた内容について紹介しましたが、ここでは委員会の雰囲気

などについてお話したいと思います。 

この委員会を立ち上げるまでは、「人は集まるのか？」とか、「どんな形態にすればい

いんだろう？」など様々な問題があり、「本当にこの委員会はやっていくことができるの

だろうか？」と不安になりましたが、たくさんの方が応募してくれて、ひとまずホッとし

ました。 

しかし、ホッとしたのもつかの間。第 2 回の委員会では、勉強会で小学生グループを担

当したのですが、2 回目というのもあって少し緊張もほぐれたのか、「ルパン三世」やら

「石原裕次郎」やらと小学生にからかわれるはめに(泣)。 また別な意味で、やっていくこ

とができるのだろうかと不安になりました。しかし、会を重ねていくうちに、子どもの権

利について大人と意見交換できるまでに成長していき、この委員会のすばらしさを改めて

感じました。 

子ども委員会は、「子どもの権利」を話し合うことだけではなく、私たちが成長できる

場としても大変有意義だと思いました。改めて、このような機会や場を提供してくれた札

幌市の皆さんに感謝します。そして、これからも子どもたちが気軽に参加できる機会を作

っていただきたいと思います。 

子ども委員会は本日を持って解散しますが、この委員会の経験を様々な場面で生かして

いきたいと思います。これまで子ども委員会に協力してくださった皆さん、ありがとうご

ざいました！ 

 

 

 

子ども委員会副委員長 渡辺 智広 
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 (2) 子ども委員名簿 

 

子ども委員 32 名（小学生 13 名、中学生 14 名、高校生 5名） 

 

小学校 5年 小林
こ ば や し

 由佳
ゆ か

 委員 

小学校 5年 畑原
は た は ら

 理子
り こ

 委員 

小学校 6年 小山内
お さ な い

 達哉
た つ や

 委員 

小学校 6年 川口
かわぐち

 ありす 委員 

小学校 6年 木山
き や ま

  崇
たかし

 委員 

小学校 6年 後藤
ご と う

 優佳
ゆ か

 委員 

小学校 6年 佐野
さ の

 峻司
し ゅ ん じ

 委員 

小学校 6年 鈴木
す ず き

 健太
け ん た

 委員 

小学校 6年 田中
た な か

 健登
け ん と

 委員 

小学校 6年 丸山
ま る や ま

  楓
かえで

 委員 

小学校 6年 柳谷
や な ぎ や

 宙瑠
み ち る

 委員 

小学校 6年 山
や ま

﨑
ざ き

 菜
な

緒
お

 委員 

小学校 6年 渡邊
わたなべ

 佑
ゆ

理子
り こ

 委員 

中学校 1年 内野
う ち の

 恭
きょう

美
み

 委員 

中学校 1年 澤畑
さ わ は た

 和幸
か ず ゆ き

 委員 

中学校 1年 菅原
す が わ ら

 汐里
し お り

 委員 

 

 

中学校 2年 楠
くすのき

 絵莉子
え り こ

 委員 

中学校 2年 中山
な か や ま

 陽加
は る か

 委員 

中学校 2年 山下
や ま し た

 華奈
か な

 委員 

中学校 3年 岸下
きしした

 かりな 委員 

中学校 3年 瀬戸川
せ と が わ

 友
ゆう

紀
き

 委員 

中学校 3年 野 地
の ぢ

  舞
まい

 委員 

中学校 3年 原口
は ら ぐ ち

  絢
あや

 委員 

中学校 3年 藤居
ふ じ い

 優子
ゆ う こ

 委員 

中学校 3年 俣野
ま た の

 菜摘
な つ み

 委員 

中学校 3年 山
や ま

西
に し

  歩
あるく

 委員 

中学校 3年 依 田
よ り た

 聡
さとし

 委員 

高 校 1 年 飯 島
い い じ ま

 良 太
り ょ う た

 委員 

高 校 2 年 二木
に き

 緑
あ お

葉
ば

 委員 

高 校 3 年 齊藤
さ い と う

 綾乃
あ や の

 委員 

高 校 3 年 瀧 本
た き も と

 京 太 朗
き ょ う た ろ う

 委員 

高 校 3 年 渡辺
わ た な べ

 智広
と も ひ ろ

 委員 

※学年、人数は、平成 18 年 4 月現在です。 


